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№２５３６ 第４５回例会 ２０１８．６．２８ 晴 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 

ソング：四つのテスト 

お客様：林 雅彦 様 

大網夫人、三枝夫人、石渡夫人、 

須藤夫人 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 
皆さん今晩は、先週の休会日だった２１日が夏

至ということで、あと２日で今年も半分が過ぎようとし

ています。そして今夜は私の年度の最後の例会と

なりました。 

思えば一年前、私たちの富津中央丸は母港を

不安の内に離岸し、一年の長い航海に出帆した訳

ですが、会員皆様のご協力のお陰を持ちまして、

今日今夜このように無事帰港することが出来ました。

お世話になりまして本当に有難う御座いました。船

の各々の持ち場、それは機関士であり航海士であ

り、通信士、甲板員、具体的には理事会、ＳＡ、会

報、出席、委員会等々のポジションを的確に守って

頂いたこと、特に舵取り役をお願いした平野幹事さ

んには、噂に聞く多忙なお仕事にも関わらず、極め

てアバウトな性分の船長を、細微にわたり補佐して

頂き、座礁や転覆の危機にも遭うことなく、無事戻る

ことが出来ました。この幹事居ればこそと感謝申し

上げます。 

思えば一年前船出の際に掲げさせて頂いた目

標もうろ覚えとなりましたが、一二を申せば会員増

強委員さんのお陰で、一時３４名と分区内３番目の

大きなクラブとなりました。その中でも多数入会頂き

ました旧富津クラブの皆さんには、違和感なく例会

を過ごして頂けましたでしょうか？そしてまた「少年

少女の夢再び」とのお題目、中学校のサッカーや

少年野球の後援はともかくとして、会員皆さんに若

き日の夢を語って頂き、今後の人生のヒント・鼓舞

に役立てばとの思いもありましたが、これは実現で

きなくて残念に思っています。 

残念と言えばもう一件、理事の皆さんは周知の

事ですが、鈴木勉会員（バンカースズキ）が本日を

以って退会されます。企業会員の宿命とは言え、こ

の３年余り、クラブ会計として、さらには御存知ギタ

ー奏者として楽団での日台に跨がるご活躍は、記

憶に新しいところです。近い将来の復帰をお待ち

致します。 

また本日のお客様として、後任の支店長として



 

  

林雅彦様がおい出です。初めてのロータリーとのこ

とで多少の不安が有ろうかと思いますが、次年度入

会後はどうか皆さんには早く馴染んで頂けるよう、

お声かけをお願いします。 

以上で本年度会長挨拶は４５回で終了となりま

す。拙い話、毎回の駄文にお付き合い頂き有難う

御座いました。終わりに私ども会長幹事に賜りまし

たご支援ご協力、どうぞ次年度渡辺会長、神子幹

事に倍してのお力添えをお願いしましてご挨拶とい

たします。ありがとうございました。 

 

幹事報告 

平野安照 幹事 

 

 会員の皆様からご協力いただいたおかげで、無

事に最終例会を迎える事が出来ました。お世話に

なりました。有難うございました。自己採点では、１０

０点満点に遠く及びません。しかし、１００％の力を

出し切りました。至らぬ点が多々有りましたが、何卒

ご容赦くださりますよう、よろしくお願い致します。 

 

退会挨拶 

鈴木 勉 会員 

 

「お世話になりました」 

とうとうこの日が来てしまいました。千葉信用金庫

大佐和支店の支店長としてこの富津中央ロータリ

ークラブに席をおかせていただきましたが、わたくし

鈴木勉は、この度、転勤の辞令を受け、後任の林

支店長に席を譲ることとなります。 

思いおこせば３年前の２月、ロータリーってどんな

ところか、どんな怖い人がいるのかと不安な気持ち

で、さざなみ館の門をくぐったのを覚えています。 

知っている人といえば、信金の総代の榎本さん、同

級生の高橋君と栗原さんの３人だけでしたから。し

かし、初日から当時、会長の若鍋さんを始め、多く

の会員の皆様からやさしく声をかけていただき、こ

んな私でも徐々に、このクラブになじむ事ができま

した。 

 やがてバンドのメンバーにいれていただき数多く

のステージにたたせていたがきました。台湾でも演

奏し国際デビューもさせていただきました。当クラブ

のバンドは出演が決まると、よくラワンドラで練習し

ましたね。せいぜい３～４回でしたが。遅くまで練習

すると、翌日、日中に仕事をしていても頭の中で榎

本さんの歌声が鳴り響いていました。 

 また、５０周年記念式典では、総合司会をおおせ

つかり、大網さんのお孫さんと一生懸命練習したの

もいい思い出です。 

 本当にいろいろな事を経験させていただきました。

学校の花壇に生徒たちと花の苗を植えたり、夜間

例会では俳句を詠んでみたり、「天城越え」を踊っ

たり、そして何よりも嬉しかったのは、嘉義南訪問の

ため、台湾に行けたことです。 

 初代、笠原会長の「何事にも優る美しい友情を得

た」という言葉を、今、まさに実感しています。会員

の皆さん一人一人の相手を思いやるやさしい心に

ささえられ、このクラブの一員でいられた私は本当

に幸せでした。これからも富津中央ロータリーの特

色であるこの家族的な雰囲気を失わずに発展して

ほしいと思います。皆さん、本当に有難うございまし

た。 

 

 



 

  

新入会員紹介 

千葉信用金庫大佐和支店 支店長 林 雅彦 様 

 

 鈴木 勉会員より後任となる林様の紹介をいただ

きました。林様は７月５日の入会となります。 

 

誕生祝 

 

鈴木 勉 昭和３５年７月１４日 生 

 一足早いですが、６月末で当クラブを退会する 

鈴木勉会員に、誕生祝いが石渡会長より手渡され

ました。 

 

ニコニコＢＯＸ 

神子勝美 親睦担当部長 

＊石渡・平野 １年間有難うございました 

高島・志波・神子（勝）・渡辺（哲）・高橋・白石・山

田・須藤・石井（智）・鈴木（俊）・小野・渡辺（務）・栗

原・平川・榎本・三枝・岡田・若鍋・神子（恒）・椎熊 

石渡年度ご苦労様でした。１年間お世話になりまし

た。 

＊鈴木（勉） 皆さん長い間お世話になりました。 

林雅彦 様 入会させていただき有難うございます。 

＊＞1,000 円          合計 45,000 円 

 

出席報告 

平川恵敏 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/27 27 0  100 ％ 

前 回 34/29 24 5  82.76％ 

前々回 34/32 23 9  71.88％ 

 

会長・幹事慰労会 

 

石渡会長・平野幹事に花束と記念品の贈呈 

 

 

三枝会員より、会長・幹事に俳句の贈呈 

石渡会長 「 石橋を渡り下山のつつがなく 」  

平野幹事 「 安らけき帰帆を照らす梅雨の月 」   

 

鈴木勉会員に花束と記念品の贈呈 



 

  

 

女子会を代表して大網夫人に謝礼の贈呈 

 

 

志波チャーターメンバーによる乾杯のご発声 

 

 

岡田会員の名（迷？）司会 

 

 

栗原会員の見事な舞 

 

 

富津中央ＲＣバンド演奏 

 

 

平川次々年度会長・高橋次々年度幹事の２ショット 

 

 

岡田会員・白石廣会員の流派を超えた舞 

 

 

締めは「手に手つないで」 


